
Protokoll:

Ratsmitglied Naumann fragt nach, ob der Verbindungsweg Kastorpfaffenstraße im Rahmen dieser

Maßnahme ausgebaut wird.

Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass der Ausbau des Verbindungswegs nicht zu der Maßnahme

gehört.


